

# Main-Taunus-Kreis

## Daten und Fakten im Überblick

Der Main-Taunus-Kreis (MTK) liegt im Herzen Deutschlands, mitten im Rhein-Main-Gebiet zwischen Frankfurt am Main und der hessischen Landeshauptstadt Wiesbaden. In zwölf Städten und Gemeinden leben etwa 233.000 Menschen. Die Geschichte des Kreises reicht weit zurück, unter anderem errichteten die Römer in Hofheim, wo heute das Landratsamt steht, ein Kastell. Andere archäologische Funde verweisen auf noch ältere Epochen. In seiner heutigen Gestalt existiert der MTK seit 1928.

Der Kreis gehört unter anderem Dank der hohen Kaufkraft seiner Bewohner und der verkehrsgünstigen Lage zu den wirtschaftsstärksten Standorten in Deutschland: die Frankfurter Innenstadt und der Flughafen Frankfurt-Rhein/Main sind nur wenige Kilometer entfernt, zudem liegt der Kreis an wichtigen Autobahnen.

Der MTK bietet Einheimischen wie Gästen eine beeindruckende Vielfalt: Sie reicht von den hoch aufragenden Firmenzentralen in Eschborn über die Kureinrichtungen in Bad Soden, den Obstbau in Kriftel und die bewaldeten Taunustäler mit der mittelalterlichen Burg Eppstein bis zum idyllischen Mainufer und den Weinbergen von Hochheim und Flörsheim mit ihrem Rheingauer Riesling von weltweitem Renommee.

Bei Wanderern beliebt ist die Bonifatius-Route. Sie folgt den Spuren des Trauerzugs, der im 8. Jahrhundert den Leichnam des Heiligen von Mainz nach Fulda getragen hat. Stationen der Pilger sind unter anderem die Anna-Kapelle bei Flörsheim oder das Bonifatiuskreuz im Eschborner Stadtmuseum. Weitere Anziehungspunkte für Besucher sind die "Route der Industriekultur" und der Regionalpark, der Grüngürtel des Ballungsraums Frankfurt/Rhein-Main.

Neben den vielen Freizeit- und Kulturangeboten bietet der MTK für Familien auch ein gut ausgebautes Betreuungs- und Bildungsangebot: Kleinere Kinder werden in den rund 120 Kindergärten im Kreis betreut, zudem wird das Betreuungsangebot für Kinder unter drei Jahren ausgebaut und damit eine moderne Familienpolitik umgesetzt. Die Schulausbildung wird von fast 60 Schulen im Kreis übernommen.